

Компания VIDEO CONTENT LIBRARY LIMITED – юридическое лицо, зарегистрированное и действующее в соответствии с законодательством Соединенного Королевства Великобритании и Северной Ирландии, владеет правами интеллектуальной собственности на использование путем сообщения через ресурсы сети Интернет аудиовизуальных произведений «Южный парк» (1997-2016), IT Crowd (2006-2013), «Гражданин Никто» (2016) (далее по тексту – «Произведения») в Украине.

Права интеллектуальной собственности компании VIDEO CONTENT LIBRARY LIMITED на использование Произведений охраняются в соответствии с положениями Гражданского кодекса Украины, Закона Украины «Об авторском праве и смежных правах» и иных законодательных актов Украины, нарушение которых влечет за собой уголовную, административную и гражданско-правовую ответственность.

В связи с этим просим принять меры по обеспечению соблюдения третьими лицами прав интеллектуальной собственности компании VIDEO CONTENT LIBRARY LIMITED на использование Произведений.

VIDEO CONTENT LIBRARY LIMITED, the legal entity established and existing under the legislation of the United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland, holds intellectual property rights to use or exploit audiovisual works «South Park» (1997-2016), IT Crowd (2006-2013), «Grazdanin Nikto» (2016) (hereinafter referred to as «Motion Pictures») over the Internet within the territory of Ukraine.

Intellectual property rights of VIDEO CONTENT LIBRARY LIMITED to use or exploit the Motion Pictures are protected by the Civil Code of Ukraine, Law of Ukraine on Copyright & Allied Rights and other applicable acts of Ukrainian legislation, violation of which leads to criminal, administrative and civil liability.

Considering the above mentioned we hereby request you to carry out appropriate actions to enforce non-infringement of intellectual property rights owned by VIDEO CONTENT LIBRARY LIMITED to use or exploit the Motion Pictures by the third parties.



(Подпись / Signature)

Джулиан Джаком / Julian Jacome

Директор / Director

VIDEO CONTENT LIBRARY LIMITED

Дата / Dated on: 15.03.2016

(15/03/2016) (15/03/2016)

VIDEO CONTENT LIBRARY LIMITED

Регистрационный номер: NI622105

Адрес: Forsyth House, Cromac Square, Belfast
BT2 8LA, United Kingdom.

VIDEO CONTENT LIBRARY LIMITED

Registration Number: NI622105

Address: Forsyth House, Cromac Square,
Belfast BT2 8LA, United Kingdom.